

Liebe Mitglieder,

an der Jahresversammlung der Sektion am 13.3. standen die Wahlen des Vorstandes, der nicht-ständigen Fachreferenten, der Rechnungsprüfer und des Ehrenrats an. Es wurden einstimmig und ohne Enthaltung gewählt:

in den geschäftsführenden Vorstand:

1.Vorsitzender Mischa Bothien, 2.Vorsitzende Edith Beising, Schatzmeisterin Agnes Pinke, Schriftführerin Elli Korb, Jugendwart Peter Stürzl.

Als ständige Referenten:

Ausbildung Matthias Fieles, Klettern Helmar Schrenk, Tourenwesen Peter Diesner, Umwelt und Natur Andreas Wagner, Skitouren Matthias Pohl, Senioren Hermann Berchtold.

Als nicht-ständige Referenten:

Redaktion Mitteilungshefte Babsi Haas und Margrit Kramer, Materiallager und Bibliothek Hein Vantler, Homepage, e-mail der Sektion Clemens Grötz, Biken Axel Albiez.

Als Rechnungsprüfer:

Waltraut Ebner und Hans Loritz.

In den Ehrenrat:

Elli König, Maria König, Verena Förster und Otto Wagner.

Das Referat Familie konnte nicht besetzt werden.

Ich gratuliere den Gewählten und danke der Mitgliederversammlung für das uns entgegen gebrachte Vertrauen.

Wie Sie aus dem Wahlergebnis ersehen können, sind unter den Gewählten einige neue Gesichter. Agnes Pinke hat die Nachfolge von Rolf Wagner im Amt des Schatzmeisters angetreten. Dies zuerst für 1 Jahr, um zu sehen, ob der Arbeitsaufwand neben ihrem Beruf als Konrektorin in Rheinfeldern zu bewältigen ist.

Nach langer Durststrecke kann das Amt des Jugendwarts wieder besetzt werden. Peter Stürzl stellt sich dieser Aufgabe. Er folgt Thommy Schwinlin, der das Amt 2007 aus beruflichen Gründen niedergelegt hatte.

Nachfolger von Peter König als Referent Klettern ist Helmar Schrenk. Helmar ist in der Sektion schon als Tourenführer für Bergwanderungen bekannt. Er ist geprüfter Wanderleiter.

Elli Korb, bisher kommissarische Schriftführerin, wurde jetzt als Nachfolgerin von Ferdi Gündner gewählt.

Bei den Rechnungsprüfern wurde Waltraut Ebner anstelle der ausscheidenden Renate Streubel gewählt.

Ich begrüße die Neuen ganz herzlich und freue mich auf eine gute Zusammenarbeit, natürlich auch mit den

„alten“ Wiedergewählten.

Die Schwerpunkte für 2009 werden mit Sicherheit die Einarbeitung von Agnes sein, damit sie schnell einen Überblick der anstehenden Arbeit bekommt, um frühzeitig zu entscheiden, ob sie sich vorstellen kann, das Amt länger als ein Jahr auszuüben.

Ein weiterer Schwerpunkt wird der Anschub der Jugendarbeit sein. Peter Stürzl kann auf zwei Mitstreiter setzen, die sich schon für 2009 Einiges vorgenommen haben. Jasmin Biller und Andreas Füßgus stellen mit Peter in diesem Heft ihre Aktivitäten für dieses Jahr vor. Verehrte Mitglieder, unterstützen Sie dieses Team bei Ihrer Arbeit nach Kräften. Vermitteln Sie Jugendliche, machen Sie darauf aufmerksam, dass in unserem Verein etwas für Jugendliche läuft. Wenn Sie Eltern von Jugendlichen sind, bieten Sie sich an, bei Ausflügen mit zu helfen, sei es als „Chauffeur“ sei es als Begleitung. Mit dem Kletterfelsen im Albtal haben wir eine gute Grundlage für die Jugendarbeit geschaffen.

Die Sektion hat mit dem Stichtag 31. 12. 2008 jetzt 1309 Mitglieder, ein Zuwachs von 50 Mitgliedern oder 4 %. Ich freue mich über den regen Zuspruch und fühle mich darin bestärkt, dass wir auf dem richtigen Weg sind.

Ich wünsche uns ein Gelingen unserer Vorhaben

Ihr Mischa Bothien